



La semana del 19 al 23 de enero se celebraba en la sede de la UNESCO, en París, el Simposio 260 de la IAU (International Astronomical Union), ["The role of Astronomy in Society and Culture"](#)

El proyecto Consolider-GTC estuvo presente con una charla en la que se dieron a conocer, en primer lugar, las características del Gran Telescopio CANARIAS (GTC).

Tras la introducción, se presentaron los objetivos del proyecto, explicando también qué es la IScAI (International School for Advanced Instrumentation) y cuáles son los planes de Difusión del proyecto hasta el año 2011.

El área de Difusión del proyecto Consolider-GTC pretende transmitir a toda la sociedad la apasionante aventura que supone el inicio de la operación científica del GTC en este año 2009, Año Internacional de la Astronomía, implicando a todos los investigadores del proyecto a través de diversas actividades.

## **Más información:**

[Presentación power point ofrecida durante la charla](#) .

[Página web del Congreso](#)